



Le Collège de Rosemont rend hommage aux lauréats de la deuxième *Exposition intercollégiale Pédagogie-Environnement*



Montréal, 20 février 2006. – C'est avec beaucoup d'enthousiasme que le comité d'organisation du concours *Pédagogie-Environnement* du Collège de Rosemont a procédé à la remise de 3 000 \$ en bourses dans le cadre de la cérémonie de clôture de la deuxième *Exposition intercollégiale Pédagogie-Environnement*, parrainée par la société d'État RECYC-QUÉBEC et le ministère de l'Éducation, du Loisir et du Sport. Ainsi, le 9 février dernier, en présence de représentants de plus de 16 Cégeps, ont été dévoilés les projets primés parmi les 27 projets soumis par des élèves de 10 cégeps. Voici les noms des gagnants et gagnantes :

Dans la catégorie « Recherche et analyse »

- 1^{er} prix - Bourse RECYC-QUÉBEC (500 \$)
Réagissons à l'invasion des sacs de plastique, un travail réalisé par Julie Blanchette Lamothe, du Cégep de Saint-Laurent.
- 2^e prix (200 \$)
Pollution féminine, une recherche présentée par Laurène Bachand et Michelle Thibodeau, du Cégep Saint-Jean-sur-le-Richelieu.
- 2^e prix (200 \$) (prix reporté de la catégorie « Créativité »)
La fonte des glaces en Arctique, un projet présenté par Marie-Sylvia Beauvais, Gabriel Cartier et Nhu Phuong Do Nguyen, du Collège de Rosemont.

.../2



Dans la catégorie « Créativité »

- Prix collectif (200\$) - Mention spéciale RECYC-QUÉBEC
Pour l'ensemble des affiches présentées par le Cégep régional de Lanaudière à Terrebonne.

Dans la catégorie « Innovation »

- 1^{er} prix - Bourse RECYC QUÉBEC (500 \$)
Prolé-Terre : travailleurs pour l'avenir, un projet de Simon Durocher, Guillaume Peterson St-Laurent et Louis-Philippe Potvin, du Cégep régional de Lanaudière à l'Assomption.
- 2^e Prix (200 \$)
Café Paille, un projet de Kathleen Murat, du Collège de Rosemont.

Dans la catégorie « Programme de formation spécialisé en environnement »

- 1^{er} prix - Bourse RECYC QUÉBEC (500 \$)
Alerte! La planète se réchauffe, une recherche présentée par Alix Ossé et Martine Roy, du Collège de Rosemont.
- 2^e Prix (200\$)
Du plomb dans le sirop!, une recherche présentée par David Coutu et Joël Dionne, du Cégep de Sorel – Tracy.

Deux prix du public de 250 \$ remis à :

- Laurène Bachand et Michelle Thibodeau, du Cégep Saint-Jean-sur-le-Richelieu pour leur projet *Pollution féminine*;
- Simon Durocher, Guillaume Peterson St-Laurent et Louis-Philippe Potvin, du Cégep régional de Lanaudière à l'Assomption pour leur travail *Prolé-Terre : travailleurs pour l'avenir*.

Le Collège de Rosemont, un cégep à l'avant-garde dans la protection de l'environnement

Rappelons que l'*Exposition Pédagogie-Environnement* existe depuis 1994 au Collège de Rosemont, et que c'est en 2005 que ce concours-exposition a pris une envergure provinciale. Les objectifs du concours *Pédagogie-Environnement* sont de stimuler l'intérêt des étudiantes et des étudiants pour les problématiques environnementales et de promouvoir le concept des 3RV : **réduire, réutiliser, recycler et valoriser les matières résiduelles.**

Le Collège de Rosemont occupe une place de choix sur la scène environnementale en tant que premier établissement scolaire québécois à obtenir l'Attestation de performance ICI ON RECYCLE ainsi qu'à être certifié « Cégep Vert du Québec » de niveau « excellence ». De plus, il contribue fortement à l'avancement du mouvement « vert » dans l'ensemble du réseau collégial du Québec.

Vous trouverez les photos prises à cette exposition à l'adresse suivante :

<http://www.agora.crosemont.qc.ca/~enviro/gallery/>

Source : Anne-Marie Lacombe, conseillère aux communications
Collège de Rosemont
(514) 376-1620, poste 358

Entrevue : Pascal Labonté, technicien en environnement
Collège de Rosemont
(514) 376-1620, poste 279